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Antragstext:

Seit dem letzten Jahr ist ein erheblich verstärktes Wachstum der Wasserpflanzen im Hafen zu 
beobachten. Inzwischen müssen die Vereine, insbesondere in den Uferbereichen, die Pflanzen 
abmähen, um weiterhin Wassersport treiben zu können. Da dieses Verfahren nur die 
Auswirkungen, nicht jedoch die Ursache bekämpft, ist es notwendig zu erfahren, wodurch dieses 
verstärkte Wachstum verursacht wird und wie dem zu begegnen ist.
Durch das Abmähen der Pflanzen entstehen den Wassersportvereinen erhebliche Kosten, die sie 
auf Dauer nicht tragen können. Die Vereine sind bereit, im Rahmen ihrer Möglichkeiten an der 
Untersuchung mitzuwirken.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, eine Untersuchung in Auftrag zu geben, warum sich seit dem Jahr 
2009 das Wachstum der Wasserpflanzen im Schiersteiner Hafen erheblich verstärkt hat, so dass 
inzwischen Mäharbeiten notwendig sind, um den Wassersport im Hafen zu gewährleisten.
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